
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

François et les paradoxes de l'indigénisme

Julio Alvear , le vendredi 29 décembre 2023

De *Querida Amazonia* aux nombreux discours lors du voyage au Canada en 2022 et à la Note vaticane de 2023 sur la « doctrine de la colonisation », c'est toute une réécriture de l'histoire du Nouveau Monde et des Missions à laquelle on assiste.

Le vendredi 29 décembre 2023 à 10:27 . Classé dans [Numéro 158](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.